



Cher collaborateur,

Nos **enfants** sont notre bien le plus précieux. Nous nous efforçons, jour après jour, **de les protéger** tant que possible de **tous les dangers potentiels**. Mais avons-nous conscience que nous-mêmes, leurs parents, sommes à leurs yeux irremplaçables ? Prêtons-nous à notre sécurité autant d'attention qu'à la leur ?

La campagne "Ce qu'on apprend au berceau dure jusqu'au tombeau" vise à orienter les regards vers certains risques de la vie quotidienne. Les exemples choisis ne sont qu'un jeu d'enfant, mais tenons-nous également suffisamment compte des risques que nous prenons nous-mêmes ?

Les petites filles représentées sur la photo ne prennent aucun risque et portent des gants en acier afin d'affronter les dents acérées du requin. Excès de **prudence** sans doute, car ses dents sont en plastique. Mais sur votre lieu de travail, les **risques** que vous faites courir à vos mains **sont bien réels**. Des coupures provoquées par des objets tranchants, des couteaux voire du papier : cela arrive presque chaque jour. Les conséquences sont souvent mineures, quelques premiers soins suffisent généralement. Mais parfois, la lésion est plus grave. Sinon irréversible.

Portez-vous toujours les gants adéquats ? Ou tentez-vous parfois le coup en prenant un risque ? La prochaine fois que vous oublierez vos gants, songez à cette leçon que ces enfants pourraient vous apprendre : "On ne court aucun risque à être trop prudent". Travailler dans les conditions de sécurité requises ? C'est bien sûr un jeu d'enfant !

Recevez nos salutations cordiales,

La direction

